
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0634/2020 betreffend Weiternutzung Ortsverwaltung (CDU, FW, ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Hat das Interessenbeurkundungsverfahren zu einem Ergebnis geführt? 
 
Wie in der Antwort zur Anfrage Nr. 1309/2019 der Freien Wähler erläutert, wurden aufgrund 
der Interessenliste der Stadt Mainz für die Vermietung in Frage kommende Vereine mit einem 
Fragebogen angeschrieben. Die Auswertung derer, die ihr Interesse an dem Objekt geäußert 
und den Fragebogen ausgefüllt zurückgeschickt hatten, ergab einen Favoriten.  
 
 
Bis wann kommt es zu einem Vertragsabschluss mit einem Folgenutzer? 
 
Die Vertragsverhandlungen laufen noch. Der Abschluss ist noch nicht genau zu benennen.  
 
 
Mainz, 22.06.2020 
 
 
gez. 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


